

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

BITAM : LES PRÉPARATIFS DU FESTIVAL CULTUREL VONT BON TRAIN



Photo : Servais Sonde Batata

LES préparatifs de la 2e édition du Festival culturel de la commune de Bitam prévue en ce mois d'août se passent bien dans le chef-lieu du département du Ntem. Les travaux d'aménagement du site devant accueillir l'événement vont bon train. Les stands sont déjà visibles un peu partout sur les lieux. Placée sous le haut patronage du président de la République, Ali Bongo Ondimba, cette 2e édition se veut une réussite. Les organisateurs s'y attellent et mettent les petits plats dans les grands pour que ce rendez-vous culturel soit des plus grandioses. C'est le souhait des organisateurs, au nombre desquels le président d'honneur, l'ancien ministre Patrick Eyogo Edzang. L'objectif principal de ce Festival est de contribuer à la valorisation de la culture fang dans l'environnement bitamois. Et cela, par des instants uniques de partage pour un mieux vivre-ensemble. L'artisanat, les danses traditionnelles ou locales, l'art culinaire, etc. seront mis en valeur. C'est dire que la 2e édition du Festival culturel de Bitam s'annonce riche en couleurs.

PORT-GENTIL : GOBONI MILITE POUR LA CULTURE D'ÉGALITÉ



Photo : Koumouss

Le Groupe International Goboni a animé, le week-end dernier, dans un hôtel de la place, une conférence sur l'impact de la culture d'égalité dans l'éducation des jeunes et l'instruction des filles. La présidente de cette ONG, Annie-Flore Yogoulou Joly, et d'autres membres (Yvonne Mamboundou, Chantal Balouki et Martine Bondo) ont édifié l'assistance sur l'importance de ce thème. Pour elles, "l'égalité est une priorité, une réponse aux défis globaux de notre temps, et donc un objectif à atteindre dans tous les milieux, en commençant par la cellule familiale pour que l'enfant, quel que soit son sexe, soit doté d'une confiance en soi. Mais la balance n'est pas équilibrée dans la représentativité des femmes dans les différents secteurs d'activité". La présidente de l'ONG a cité plusieurs raisons : le décrochage scolaire, le renoncement des jeunes filles à poursuivre leurs études, l'absence de solidarité entre les femmes et la méconnaissance par elles des lois et des droits. Et de conclure : "Bien que plusieurs lois aient été adoptées en faveur des femmes, il reste encore de nombreux dispositifs juridiques à mettre en place pour tendre vers l'égalité Femmes-Hommes".

BATATA & SYM

Port-Gentil : les chefs de quartier expriment leurs desiderata



Photo : NGUIMBI Julie

Lors de l'échange avec les chefs de Port-Gentil.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

La rencontre aurait dû être présidée par le Haut-commissaire général de la République. Mais Michel Essonghe, absorbé par un agenda chargé, a été suppléé par Albert Richard Royembo et Virginie Éteno, respectivement 2e vice-président de l'Assemblée nationale et conseiller spécial du président de la République, pour deviser, à la salle polyvalente de la foire municipale Pierre Louis Agondjo Okawe, avec 43 chefs de

quartier et le bureau du Conseil communal des sages de Port-Gentil. La réunion a été l'occasion, une fois de plus, pour les deux émissaires de recueillir les desiderata de leurs hôtes, de leur partager l'ambition du président de la République, Ali Bongo Ondimba, pour le Gabon en général et Port-Gentil en particulier. Tout en mettant en exergue de nombreuses actions dont a bénéficié la capitale économique, sous l'impulsion du numéro un gabonais, notamment dans les domaines de l'éducation, de la santé, du social, etc.

"Le président de la République est décidé à poursuivre le développement tous azimuts de notre ville", a déclaré Virginie Éteno. M. Royembo, quant à lui, a mis l'accent sur les missions des auxiliaires de commandement, les invitant à cultiver davantage la neutralité pendant la période électorale. Et de jouer leur partition dans la sensibilisation en vue d'aboutir à un scrutin apaisé. Parmi les doléances des notables ou chefs, il y a la densification des réseaux d'eau potable et d'électricité, la lutte contre le banditisme, la réhabilitation du réseau routier, etc.

Lambaréné : Madeleine Berre en promotrice du football des jeunes



Photo : PSNB

Geste de remise symbolique du don sportif de Mme Berre.

PSNB
Lambaréné/Gabon

L'ÉLUE nationale du 1er arrondissement de la commune de Lambaréné, par ailleurs ministre de l'Emploi, de la Fonction publique et du Travail, Madeleine Berre, poursuit sa politique de solidarité et de partage envers les différents pans sociétaux de la ville du "Grand Blanc". Après les dons (divers et variés)

sans cesse faits pour encourager et promouvoir les activités génératrices de revenus des femmes et des jeunes considérés comme des maillons vulnérables, celle qui est également membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) s'est encore illustrée positivement le week-end écoulé. Cette fois, sur le plan sportif, en allant doter les équipes locales U17 de football d'équipements sportifs : maillots,

bas, ballons, etc.

Ne pouvant se rendre sur place pour des raisons de calendrier, la donatrice a délégué une équipe pour remettre la dotation aux ayants-droit. Au grand bonheur des équipes U17 impactées par cette œuvre de bienfaisance qui s'inscrit, bien entendu, dans le cadre de la politique de partage et de solidarité prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba.

Selon les mandataires, cette dotation est la confirmation, si besoin en était encore, de l'implication et du soutien de la ministre Berre au développement du football et d'autres sports à Lambaréné. Et partant, à motiver les jeunes dans la pratique du sport, du foot en particulier, pour l'éclosion de nouvelles étoiles dans cette discipline. Pour clore en beauté l'événement, un match de gala a opposé l'équipe des "Vieux Poumons" de Schweitzer à celle des anciens internationaux gabonais.